



湯梨浜中学校第2の入学式（対面式）

4月12日（金）3限目、在校生と新入生の対面式が行われました。在校生が出席できなかった入学式の代わりに、校歌斉唱、在校生代表の言葉等で、新入生の入学を歓迎しました。対面式の後は、生徒会執行部の紹介、生徒会活動全体・委員会活動の説明が行われ、新入生も今後生徒自らが運営していく本校生徒会に関して理解できたのではないかと思います。今後は、3学年協力してこれまで以上に充実した生徒会活動を運営していかたいと思います。



保護者の皆様へのお願い

1年の始まりに際して、保護者の皆様に次の4点についてお願いいたします。

- ① **子どもが成長するにあたって一番の味方は保護者のみなさん**であり、学校内では我々教師であると考えています。我々周りの大人が、子どもたちにとって真の味方でなければ子どもは成長できません。よく言われる言葉に、「子どもをダメにするのは簡単である。欲しがるものを与え、すべて子どもの言うとおりにすればいい」というものがあります。何かを買うとき、何かをさせるとき、それが本当に子どものプラスかどうかを考えてみてください。スマートフォン、ゲーム等が子どもの成長のマイナスになるケースが増えていきますので、よろしく申し上げます。
- ② 子どもが中学生になったから自主性に任せると言って、ほったらかしにしないでください。肝心なときに子どもは言うことを聞かなくなります。小学校の延長で何もかも面倒を見すぎないでください。いざというときに自分で何もできない人間になってしまいます。**子どもの行動はしっかりと見て、褒めるべきことは褒め、しかるべきことはしかれる保護者であっていただきたい**と思います。
- ③ 我々人間は時に自分に都合のいいことを言うてしまうものです。「みんなが持っている」「みんなそうだ」「〇〇さんが悪い」などの言葉に対して、**子どもの言うことを信じてやりつつも、冷静な目で真実をしっかりと見極めるように努めてください**。褒めるべき時、しかるべき時を誤ってしまうと、子どもの成長の邪魔になってしまいます。
- ④ 子どもは家庭と学校、地域で育てるものです。学校と、家庭が互いの悪口を子どもの前で言うのはやめましょう。**学校では親の思い、大切さ、ありがたさを子どもたちに伝えていきます。ご家庭でも、絶対に子どもの前で学校の悪口、教師の悪口を言わないでください**。子どもは学校や教師の言うことを聞かなくなります。そのことは、ご自身のお子様の成長にとって大きなマイナスになります。もし、疑問・ご意見がある場合は、直接学校にご連絡ください。

ホームページで日々の学校生活の様子を紹介しています。

<https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/>

